

# 読書の秋！ 絵本は子どものこころの糧！

子どもの心に寄り添って

七日町まちなか保育園では「おはじまり」（朝の会）で、毎日『絵本の読み聞かせ』をしています。

保育士が子どもたちのために心を込めて選んだ絵本をゆっくりと読むことで、

## 自己肯定感を

①子どもたちは保育士にこころをよせ、安心感を持つことができます。泣いている子どもも、お膝で絵本を読んでもらうと少しずつ気持ちが落ち着いてきます。読み聞かせは、自分が大切にされていることや愛されていることが実感でき、自己肯定感を持つことにつながります。（家庭での読み聞かせなら親子の愛情のもと、もっと自己肯定感が育ちますね！）

## 育みます

## 豊かな感情を

②絵本を通して保育士と子どもたちが共にその体験を共有することで、豊かな感情が育まれることも読み聞かせの魅力の一つです。子どもは絵本を通し読み手の保育士と一緒に安心して実生活では体験できないことも体験できます。体験を通して一緒に喜び・悲しむことで豊かなこころ、相手の気持ちを察する思いやりが培われていきます。

## 育みます



「おべんとうバス」の絵本を読んだ後、見えない👁️・おかすを食べているめんこい子どもたちです！



みんながそろうまでは好きな絵本を選んで、自分の世界に浸っています。

# 今月も笑顔 いっぱい！ まちなかの子ども！

第一地区 趣味の作品展に出品しました！



合羽で雨の日の散歩  
水たまりでバシャバシャ!!

交通安全教室 上手に横断歩道を歩きました！



## 芸術の秋！

# まちなかギャラリー！ 子どもたちの渾身作です！



にこにこ組(2歳児)



よちよち組(1歳児)

はいはい組(0歳児)

久しぶりの 祖父母参観です！



## 予告！ ハロウィーンパレード

10月27日(金)10:20~11:20  
七日町大通りでハロウィーンパレードを行います。衣装した園児たちにお声をかけてくださいね～  
どんな衣装か お楽しみに!!